

同じクラスの二人がけんかをして、殴りはじめました。ぼくは何かしなければと思い、近寄ってけんかを止めさせようとしたのですが、止めようとしませんでした。それでぼくは、二人の間に立ちはだかりましたが、げんこつを唇に受けて、血が出てきました。ぼくがけがをしたのを見て、二人は殴るのを止め、心配して、大丈夫かどうかを聞き、保健室まで連れて行ってくれました。先生がどうしたのかとぼくにきいたときには、二人のことは言いませんでした。唇は傷ついたけれど、二人を仲直りさせることができたので大きな喜びを感じました。(ジョゼ-チリ)

友達がぼくのスポーツシューズを貸してほしいと頼んだので、貸してあげました。その後、授業の要点を見せてほしいとその友達に頼んだところ、見せるのをいやがりました。同じ日に彼はぼくになにかを頼みましたが、ぼくは好意をもって接したのに、それに応えてくれなかったことが苦しくて、彼のように仕返ししようかと思いました。許すのは難しいことでした。でも愛するとは、見返りを期待しないですることだと思いました。それで友達が頼んだことをすぐやりました。(L.M.O.)

見返りを期待しない愛



自分を愛してくれる人を愛したところで、あなたにどんな恵みがあるのか。(ルカ 6・32)

このイエス様の言葉は意味が深いね。

この箇所ではイエス様は、愛することによって御父にならうと、弟子たちを招いておられます。もし私たちが御父の子どもでありたいなら、御父と同じ愛で隣人を愛さなければなりません。

御父の愛とはどんなものですか？

御父の愛の第一の特徴は、無償であることです。

無償？世の中の愛とは根本的に違っていませんか。世の中の愛は、自分を愛してくれる人や自分が気に入っている人を愛するものです。

私たちが善良で、精神的にも立派で、注目と愛を受けるに値するから、私たちが愛してくださるのではなく、御父は私たちが愛しながら、恵みを通して、私たちの内に良いもの、霊的に美しいものを生み出してください、ご自分の子どもとしてくださるのです。

わかりました。何の見返りも期待しないで愛することですね。

そうですね。でも御父の愛のもう一つの特徴は、普遍的であることです。神は全ての人を分け隔てなく愛されます。

では、みんなを愛する必要があるのですね。

そうです。難しいですか？

愛するのが難しい人も愛さなくてはならないのかと今、考えています。

御父の愛は、愛がなく、渇いて空虚であるところを満たすものであるからこそ、無償の愛、いのちを与える愛だと言えるのです。

だから天の父は、ご自分から離れて行った恩知らずで反抗的な子どもたちを愛され、そのような人たちに特に心を寄せられるんですね。

Da un commento di Chiara Lubich - Adattamento Centro Gen 3

メモリーカード

今月生きようと思っていることは、自分から先に愛すること。大きな心をもって他の人と一つになるようにして皆を受け入れ、特に、私が難しいと思っている人たちに心をかけること。



結果を期待しない愛で愛すること

実行してみる

わたしは、一日のなかでおこる



さまざまなシーンで



愛が欠けているときに



そのあなを埋めるような行動を取りたいです

www.teens4unity.net

RITAGLIA E PIEGA A METÀ, PUOI USARE L'INTERNO PER SCRIVERE I TUOI APPUNTI SU QUESTA PAROLA DI VITA

RITAGLIA QUESTA PARTE, PIEGANDOLA DIVENTRÀ UNA CARD UTILE COMPAGNA DI VIAGGIO.